

Herzlichen Dank

allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die liebevolle Anteilnahme und vielen Zeichen der Verbundenheit in den schweren Stunden des Abschieds von unserer lieben

Pia Bernasconi-Rütsche

Besonders danken wir:

- für die vielen Karten und Briefe
- für die grosszügigen Spenden an das Antonius-Haus und
- für späteren Grabschmuck
- Pfarrer Alex Kaleeckal für den einfühlsamen Trauergottesdienst
- für die Teilnahme am Trauergottesdienst

Die Trauerfamilie

Im August 2024